

2021年5月10日

お取引先様 各位

株式会社池田理化
代表取締役 高橋秀雄

弊社従業員の新型コロナウイルス感染につきまして

拝啓、時下益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。
平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、5月5日（水）弊社藤枝支店 営業社員1名の新型コロナウイルス感染が確認されました。

感染者の最終出社日や営業活動などの行動履歴について確認し、弊社の感染予防策等と共に保健所に報告したところ、支店内に濃厚接触者としての該当者はいないと判断されました。

しかしながら念のため、藤枝支店従業員全員のPCR検査を実施し、全員の陰性を確認いたしました。

また、当該者担当お取引先様には、5月6日の時点で報告いたしました。

尚、陽性が判明した社員1名は、療養施設において所轄保健所による健康経過観察を行っております。また感染者が接触した可能性のある事務所、車両等の消毒も完了しております。

皆様には大変なご心配とご迷惑をお掛けし、心よりお詫び申し上げます。

弊社と致しましては、今後も感染防止に取り組み、業務の継続に努めて参る所存です。
何卒、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

敬具